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5月22日，大祥区翠园街道戴家社区，100
名社区居民组成20支队伍，开展了一场以“党
建引领美好社区、粽情端午全民参与”为主题
的包粽子比赛。火爆的场面、漂亮的粽子、欢乐
的氛围，比赛引发了强烈反响。

作为赛事承办单位之一，姚立、袁慕思
领衔的“优农找”大学生创业团队早在一个

半月之前就开始配合主办方进行赛事的筹
备。赛事的举办，让“优农找”这一品牌获得
了戴家社区居民的一致好评。

(下转八版)

邵阳学院：一片创新创业的沃土
记者 李 超 通讯员 申双花

本报讯 5月30日，市委副书
记、市长刘事青主持召开市政府
2018年第13次常务会议，重点研究
落实第四次全国经济普查工作。

第四次全国经济普查工作是
党的十九大后第一次重大国情国
力调査，普查资料和成果将为科
学判断我国发展大势、准确把握
新时代经济发展特征提供科学准
确的决策依据。普查标准时点为
2018 年 12 月 31 日，普查时期资
料为2018年年度资料。

会议要求，要坚持依法普查，
加强规范统一，提升信息化水平，
确保数据质量。所有普查工作人
员和普查对象必须严格按照《中
华人民共和国统计法》《中华人民
共和国统计法实施条例》和《全国
经济普查条例》的规定，按时、如
实填报普查表，不得虚报、瞒报、

拒报、迟报，不得伪造、篡改普查
数据，确保普查工作顺利进行和
普查数据真实可信。要注重宣传
引导，为普查工作顺利实施创造
良好的舆论环境。

会议原则同意《邵阳市农村
集体产权制度改革的实施方案》
（送审稿）；原则同意《邵阳市市属
国有企业公务用车制度改革实施
意见》（送审稿），报请市委深化改
革领导小组会议审定。

会议原则同意《邵阳市农村
人居环境整治三年（2018-2020
年）行动方案》（建议稿）；原则同
意《邵阳市域乡镇和村庄规划“全
覆盖”两年（2018-2019 年）行动
工作方案》（送审稿），提请市委常
委会会议审议。

会议还研究了其他事项。
（朱 杰）

刘事青主持召开市政府2018年第13次常务会议

重点研究落实
第四次全国经济普查工作

本报讯 5月28日至30日，全省各
市州的 50 余名党报记者走进世界自然
遗产地、国家5A景区新宁峎山，参加“百
里脐橙连崀山”集中采访活动。记者们为
新宁脐橙产业带和崀山神奇美景所倾
倒，拍下一张张唯美的图片。

新宁境内崀山享有“丹霞之魂、国之
瑰宝”美誉。该县还是我国脐橙发源地，
现为全国四大脐橙出口基地县和国家柑
橘产业带脐橙生产重点县之一。经过多
年的快速发展，全县脐橙种植面积已达
32万亩，年产脐橙30万吨以上，产值10

亿余元。脐橙已成为新宁农村经济的第
一大支柱产业，成为新宁农民发家致富
的“摇钱树”。

此次“百里脐橙连崀山”市州党报记
者集中采访活动，旨在进一步落实省委
领导对新宁脐橙产业与旅游经济发展的
指示精神，把新宁的脐橙产业与崀山风
光捆绑宣传推介出去。记者们先后来到
清江桥乡湘塘村脐橙基地和崀山骆驼
峰、八角寨、夫夷江等景区进行了采访。
远山如黛，江水悠然，清幽质朴的果业生
态，美丽如画的乡村景象，奇美隽永的崀

山风光，让记者们陶醉其间，流连忘返。
“金山银山不如青山绿水，我以前

老是把崀山的崀字念成了良字，今日到
此，才真正了解崀山的正确读音，爱上
这片‘良好的山’。”来自郴州日报的记
者钟镭感触颇深。

清华大学毕业的常德日报年轻记者
裴维维兴高采烈地说：“崀山让我有一种
世外桃源的感觉，不一样的丹霞风貌，不
一样的人文情怀，期待下一次再来崀山。”

衡阳日报总编辑林新华说：“我多次
来过崀山，每一次都有不一样的感受。崀
山的发展越来越快，景区建设也越来越
好，希望崀山在进一步打造旅游产品时，
把‘百里脐橙连崀山’作为一个特色项目
来打造。旅游与农业产业结合在一起，这
对新宁的发展，对整个邵阳市经济的发展
都有积极推动作用。”（杨坚 罗隆祥）

全省各市州党报记者齐聚新宁

开展“百里脐橙连 山”集中采访活动

主任委员：蒋耀华
副主任委员：彭正华

邵阳市第十六届人民代表大会常务委员会

代表资格审查委员会有关组成人员名单
（2018年5月30日市十六届人大常委会第十四次会议通过）

本报讯 5 月30 日上午，市十六届
人大常委会举行第十四次会议。市委书
记、市人大常委会主任龚文密主持会议，
市人大常委会副主任蒋耀华、刘德胜，秘
书长禹志加出席会议。市人民政府副市
长蒋志刚，市中级人民法院院长尹南飞、
市人民检察院检察长戴华峰列席会议。

会议传达学习了全国省市两级人大
常委会负责同志学习班的主要精神；听
取了市人民政府落实《关于<中华人民
共和国对外贸易法>和<中华人民共和
国海关法>执法检查情况报告的审议意
见》的情况汇报；审议并通过了《邵阳市
人民代表大会常务委员会关于修改<邵
阳市人民代表大会代表建议、批评和意
见工作办法>的决定》（草案）。

自2017年9月收到《关于<中华人民
共和国对外贸易法>和<中华人民共和国
海关法>执法检查情况报告的审议意见》
以来，市人民政府高度重视，加大普法宣
传力度，不断增强法律法规意识；积极推

动机构建设，全面提升通关便利化水平；
加强教育培训引进，积极培育外贸专业
人才；稳步推进保税仓改革试点，各项工
作稳步推进。2018年，我市计划在全市范
围内全面开展保税试点，年底前在市本
级、邵东、武冈三地湘商产业园内建成3
个公共保税仓和出口监管仓，所有县市
区都要建有企业保税仓或出口监管仓。

会议指出，近年来，我市加大对外开
放力度，发展开放型经济，推动了全市经
济转型升级。接下来，全市各级各部门要
将中央、省、市对外开放的优惠政策落实
到项目上，将改革的各项措施落实到工
作中；要精确选定今年起至2020年的重
点项目，进行挂图作战，有步骤、有计划
地逐项落实；要加快建成加工贸易示范
区，不断提高全市投资和贸易便利化水
平。市人大及其常委会要认真履行好宪
法和法律赋予的监督职
责，依据相关法律法规，
深入开展执法检查，找

准全市对外贸易工作中的突出问题和薄
弱环节，督促相关部门落实整改，助推全
市对外贸易工作再上新台阶。

会议对《邵阳市城市绿化条例（草
案）》（以下简称《条例（草案）》）进行了二
次审议。该《条例（草案）》经3月28日市
第十六届人大常委会第十二次会议首次
审议后，市人大常委会法工委对常委会
组成人员和列席人员提出的审议意见进
行了归纳梳理，开展了一系列论证、座
谈、走访活动，围绕《条例（草案）》的重点
问题与相关职能部门进行了衔接。在此
基础上，市人大法制委员会召开第七次
全体会议，对《条例（草案）》进行统一审
议，形成二次审议稿，后经主任会议研究
决定，提请二次审议。

会议还讨论了其他事项。
（刘小幸）

市十六届人大常委会举行第十四次会议

加快建成加工贸易示范区加快建成加工贸易示范区
助推外贸工作再上新台阶助推外贸工作再上新台阶

龚文密主持

5 月 30 日，新宁县清
江桥乡湘塘村，游客正在
荷塘边赏花拍照。近年，新
宁县大力推进美丽乡村建
设，栽树种花，以花为媒，
用不同季节开放的花卉来
吸引游客。如今，连片的桃
花、油菜花、脐橙花、薰衣
草和刚刚盛开的荷花，吸
引了大批自驾游游客前来
休闲赏花，有力地带动了
乡村经济的发展。

郑国华 何艳云
摄影报道

从7月1日起，机关

上班时间调整为：上午

8：00—12：00，下午 15：

00—18：00。

邵阳市人民政府办公室

2018年5月28日

通 知

本报讯 5 月 30 日下午，市委
书记、市人大常委会主任龚文密在
中电彩虹（邵阳）特种玻璃项目推进
会上强调，要充分认识中电彩虹（邵
阳）特种玻璃项目的重大意义，高标
准高质量做好产业发展规划，按照
时间节点，全力以赴确保项目第一
条生产线今年 9 月底按时点火开
工。中电集团总经理助理朱立锋、中
电彩虹集团董事长司云聪，市领导
刘事青、蔡典维、彭华松出席会议。

中电彩虹（邵阳）特种玻璃项目
于2017年6月13日在湖南省军民融
合推进会上正式签约，由中电彩虹
集团与邵阳经开区共同出资成立项
目公司进行建设，去年9月9日正式
动工兴建。该项目总投资约20亿元，
分两期建设，其中，今年9月底第一
条生产线将正式点火试生产。由于
受天气、设计变更及其他因素影响，
该项目主厂房建设进度相对滞后。
目前，加工厂房已经完成基础建设，
原材料库基础施工也已经完成。设
备招标采购方面，工艺设备项目33
个，已经完成23个，动能设备项目19
个，已经完成15个。同时，规划3000
亩，投资200亿元，计划用8年时间
实施，打造年产值500亿元的中国特
种玻璃谷项目规划方案初稿已经完
成，正在进行意见咨询和分析论证，
预计6月份完成规划方案。

龚文密指出，中电彩虹（邵阳）
特种玻璃项目是今年全省“五个
100”重点产业项目，省委主要领导
对该项目的建设高度关注，多次作
出明确指示。各级各部门要充分认
识到特种玻璃项目建设的重大意
义，要高度重视该项目在邵阳的建设和发展，要集中资源、集中资金保
障项目的顺利实施，积极为该项目的发展营造良好的发展环境。要高
标准高质量做好产业发展规划，突出规划的发展性、前瞻性，以项目为
依托，增加规划的可实施性，全力以赴将特种玻璃打造成邵阳的特色
优势产业，打造成对全国有贡献的自主创新产业。

龚文密强调，要紧紧围绕9月底第一条生产线点火试生产的预期
目标，进一步加强主厂房施工进度管控，加快设备招标及采购进度，积
极筹资重点保障后续建设，确保项目快速推进、如期试生产。要同步建
设研发平台，大力引进高端专业人才，积极培养专业技术人才。要加大
招商引资力度，要与全球顶尖级的特种玻璃生产企业——德国
SCHOTT集团进一步对接，
积极引入境外优质龙头企业
入驻合作发展。（谢文远）
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